
ESTADO DO PARANÁ
PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRA

RPPS - REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL
ATA Nº 175 - REUNIÃO ORDINÁRIA

ATA 175
AOS VINTE E NOVE DIAS DO MÊS DE JANEIRO DO
ANO DE DOIS MIL E VINTE AS DEZOITO HORAS E
TRINTA MINUTOS NA SEDE DO RPPS, SITUADO A RUA
JUVENAL MARCONDES ZANARDINI Nº DOIS,
REUNIRAM-SE OS SEGUINTES MEMBROS DOS
CONSELHOS ADMINISTRATIVO E FISCAL: EVANDRO
PACHECO DOS SANTOS, ANTONIO JOSÉ PASSONI,
VALDIR BUENO DOS SANTOS, ANA MARIA
LOURENÇO, JOSÉ CARLOS SCHEIDT, TARCÍSIO
DELFRATE, DANIELE ZWIEGICOSKI, SIDNEI
APARECIDO MAIDL, DÉBORA STELLE, CINTHIA
LIBERTO A SECRETARIA TÂNIA MARA TRINDADE E A
PRESIDENTE SIMONE FOLLADOR CONTAMOS AINDA
COM A PARTICIPAÇÃO DOS FUNCIONÁRIOS: OS
TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS JORDY MALAQUIAS
DE PAULA , ANAGAÍS CELÍCIA BAGDINSKI , A
ASSISTENTE SOCIAL ROBERTA DE OLIVEIRA
BRECAILO E A ASSESSORA JURÍDICA MARINA
BRUSTOLIN VIDA . INICIA-SE A REUNIÃO ORDINÁRIA
COM AS BOAS VINDAS DA PRESIDENTE. EM SEGUIDA
A PRESIDENTE PASSA A PALAVRA PARA A
SECRETÁRIA QUE PROPÕE UM NOVO FORMATO PARA
A ATA: SUGERINDO QUE OS SLIDES NÃO CONSTEM
EM ATA POIS ESTARÃO DISPONÍEIS PARA ACESSO
JUNTO AO RPPS, APENAS AS DISCUSSÕES DE
TOMADA DE DECISÃO OU EXPLICAÇÕES MAIS
DETALHADAS NECESSÁRIAS AO ENTENDIMENTO. EM
SEGUIDA A ATA 174 (CENTO E SETENTA E QUATRO)
FOI LIDA E APROVADA. INFORMA AINDA, QUE AS
ATAS CONTINUARÃO A SER ENCAMINHADAS PARA
PRÉVIA APRECIAÇÃO DOS CONSELHEIROS. SIMONE
DÁ AS BOAS VINDAS A NOVA CONSELHEIRA CINTHIA
LIBERTO. EM SEGUIDA DÁ CONTINUIDADE
EXPLICANDO QUE RECEBEU UM ARQUIVO COM O
VALOR DE PAGAMENTO DE R$ 18.545,19 ( DEZOITO
MIL QUINHENTOS E QUARENTA E CINCO REAIS E
CINQUENTA E DOIS CENTAVOS, PORÉM O EMPENHO
ESTAVA COM O VALOR DE R$ 26.509,52 ( VINTE E SEIS
MIL QUINHENTOS E NOVE REAIS E CINQUENTA E
DOIS CENTAVOS) SENDO ESSE O VALOR CORRETO. A
ASSESSORA JURÍDICA MARINA BRUSTOLIN VIDA
DESTACA QUE A SITUAÇÃO DA FUNCIONÁRIA QUE
ATUA COM SERVIÇOS GERAIS, MICHELLE CALIXTO,
NÃO ESTÁ LEGALIZADA. O CONSELHEIRO FISCAL
ANTONIO JOSÉ PASSONI JUSTIFICA QUE O CARGO
DESSA SERVIDORA NÃO É FINAL E EXISTE
JURISPRUDÊNCIA SOBRE ESSA QUESTÃO. A
PRESIDENTE INFORMA QUE FICOU DECIDIDO EM
REUNIÃO DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS QUE
HAVERÁ UMA SEGREGAÇÃO DA CARTEIRA DE
INVESTIMENTOS PARA MELHOR VIZUALIZAÇÃO DOS
RECURSOS APLICADOS QUE COMPÕE O MONTANTE
DO REGIME DE PREVIDENCIA E AQUELES QUE TEM
COMO FINALIDADE A MANUTENÇÃO
ADMINISTRATIVA DO RPPS. A CONSELHEIRA ANA
LOURENÇO DESTACA QUE A NOVA SEDE DO RPPS FOI
ADQUIRIDA COM RECURSOS DA RESERVA DA TAXA
ADMINISTRATIVA. NO DIA 15/01 ( QUINZE DE
JANEIRO) RECEBEMOS DA SECRETARIA DE
FINANÇAS O PROCESSO REFERENTE AO
PLANEJAMENTO DA LDO PARA O ANO DE 2020. O
PRIMEIRO REPASSE DA TAXA ADMINISTRATIVA FOI
REALIZADO EM JANEIRO. O VALOR TOTAL SERÁ DE



R$ 894.436,01 ( OITOCENTOS E NOVENTA E QUATRO
MIL QUATROCENTOS E TRINTA E SEIS REAIS E UM
CENTAVO). SIMONE APRESENTA O RELATÓRIO DOS
RECOLHIMENTOS PREVIDENCIÁRIOS NUM TOTAL DE
R$ 6.896.791,71 ( SEIS MILHÕES OITOCENTOS E
NOVENTA E SEIS MIL SETECENTOS E NOVENTA E UM
REAL E SETENTA E UM CENTAVO). A PRESIDENTE
DESTACA A EMENDA CONSTITUCIONAL 103 ( CENTO
E TRÊS) DE DOZE DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E
DEZENOVE PASSANDO A PALAVRA PARA OS
FUNCIONÁRIOS E CONSELHEIROS QUE
PARTICIPARAM DO WORKSHOP: MARINA BROSTULIN
VIDA, ANAGAIS CELÍCIA BADGINSKI, DANIELE
ZWIEGICOSKI, CINTHIA LIBERTO E JORDY
MALAQUIAS DE PAULA. O ROL DOS BENEFÍCIOS DOS
REGIMES PRÓPRIOS FICA LIMITADO A
APOSENTADORIAS E PENSÃO POR MORTE. O AUXÍLIO
DOENÇA E SALÁRIO MATERNIDADE PASSAM A SER
BENEFÍCIOS ESTATUTÁRIOS. SALÁRIO FAMILIA E
AUXÍLIO RECLUSÃO TAMBÉM NÃO SÃO
PREVIDENCIÁRIOS E SIM SOCIAIS. AS PERÍCIAS
MÉDICAS NÃO SERÃO REALIZADAS PELO RPPS,
MANTEM-SE O CREDENCIAMENTO COM O PERÍTO
PARA AVALIAÇÃO E CONCESSÃO DE
APOSENTADORIA POR INVALIDEZ AOS SERVIDORES.
A PREFEITURA TAMBÉM DEVERÁ SER RESPONSÁVEL
PELA HABILITAÇÃO E REABILITAÇÃO DOS
SERVIDORES PARA RETORNAR AS ATIVIDADES. A
SECRETARIA DA PREVIDENCIA ESTIPULOU O PRAZO
PARA ESSAS ALTERAÇÕES INCLUINDO A ALÍQUOTA
DE QUATORZE POR CENTO ATÉ TRINTA E UM DE
JULHO DE DOIS MIL E VINTE. PARA QUEM GANHA
ACIMA DO TETO O PRAZO É DE DOIS ANOS PARA
PREVIDÊNCIA COMPLEMENTAR. A PARTIR DE
PRIMEIRO DE AGOSTO O TRIBUNAL DE CONTAS
ESTARÁ NOTIFICANDO. O CÁLCULO ATUARIAL
DEVERÁ SER REALIZADO ATRAVES DESSE NOVO
PANORAMA, EMBASANDO PARA ESSAS ALTERAÇÕES.
SIMONE INFORMA QUE A PREFEITURA ESTARÁ
DISCUTINDO AS ALTERAÇÕES JUNTO COM O RPPS E
A CÂMARA MUNICIPAL. OUTRO PONTO É A
ACUMULAÇÃO DE APOSENTADORIA E PENSÃO QUE
NÃO SERÁ POSSIVEL. PODERÁ OPTAR PELO
BENEFÍCIO DE MAIOR VALOR E UMA PORCENTAGEM
DO OUTRO. NO DIA TRINTA DE DEZEMBRO DEVERIA
SER REALIZADO O APORTE DO DÉFICIT ATUARIAL
NO VALOR DE HUM MILHÃO E VINTE MIL REAIS
ATRAVÉS DA SESSÃO HONEROSA, PORÉM A
PREFEITURA TEVE QUE REPASSAR COM RECURSOS
PRÓPRIOS, FORAM REPASSADOS HUM MILHÃO E
SEISSENTOS MIL REAIS, DESSE MONTANTE FOI
REALIZADO O INVESTIMENTO DE HUM MILHÃO EM
APLICAÇÃO NA CAIXA ECONOMICA FEDERAL E
QUINHENTOS MIL REAIS NO SICREDI. COMO A CEF
APLICOU ANTES DAS QUINZE HORAS JÁ APARECE NO
RELATÓRIO, A APLICAÇÃO DO SICREDI SÓ
APARCERÁ NO PRÓXIMO RELATÓRIO. TODOS OS
RECOLHIMENTOS DO MÊS DE DEZEMBRO SE
REFEREM AO PAGAMENTO E DÉCIMO TERCEIRO.
DESSA FORMA O SALDO FINANCEIRO É DE
CINQUENTA E UM MILHÕES DUIZENTOS E VINTE E
SETE MIL SEISCENTOS E SETE REAIS E SETENTA E UM
CENTAVOS ALÉM DOS QUINHENTOS MIL NO SICREDI.
QUANTO A META ATUARIAL DEVERIA ATINGIR DEZ
VIRGULA CINQUENTA E NOVE QUE SERIA O IPCA
MAIS SEIS POR CENTO. ATINGIMOS NOVE VÍRGULA
SETENTA E CINCO , OU SEJA, NOVENTA E DOIS
VÍRGULA UM POR CENTO DA META PARA O ANO DE
DOIS MIL E DEZENOVE. FORAM RESOLVIDAS TODAS
AS PENDÊNCIAS DO DPIN E A CRP FOI EMITIDA EM
VINTE DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E DEZENOVE E
TEM VALIDADE ATÉ DEZESSETE DE JUNHO DE DOIS
MIL E VINTE. O DAIR É RESPONSABILIDADE DA
EMPRESA CRÉDITO E MERCADO. EM SEGUIDA



SIMONE FOLLADOR APRESENTA OS ASSUNTOS
PENDENTES: CONCURSO PARA O ANO DE DOIS MIL E
VINTE PARA VAGAS EM CADASTRO DE RESERVA.
COMENTA SOBRE AS DIFICULDADES NO
CUMPRIMENTO DAS OBRIGAÇÕES DENTRO DOS
PRAZOS. NA DATA DE VINTE E NOVE DE JANEIRO DE
DOIS MIL E VINTE A SECRETARIA DE FINANÇAS
ENVIOU UMA NOTIFICAÇÃO AO PREFEITO
REFERENTE AO ENVIO TEMPESTIVO DAS
INFORMAÇÕES DO RPPS PARA A MATRIZ DE SALDOS
CONTÁBEIS. FICOU DECIDIDO QUE SERÁ
ENCAMINHADO AO CONTADOR UM PROCESSO PARA
JUSTIFICAR E TOMAR PROVIDÊNCIAS QUANTO AOS
ATRASOS. DESSA FORMA O CONSELHO EXIGE QUE
SEJAM TOMADAS MEDIDAS PARA SANAR O
PROBLEMA ORA NOTIFICADO. QUANTO A REFORMA
DO IMOVEL ADQUIRIDO PARA A SEDE DO RPPS,
AGUARDAMOS A VERIFICAÇÃO DA NECESSIDA DE
ATUALIZAÇÃO DA PLANILHA PARA DAR
CONTINUIDADE. QUANTO A AVALIAÇÃO DOS
TERRENOS DE PROPRIEDADE DO RPPS, A COMISSÃO
SE REUNIU COM CANTERI PARA VERIFICAR O MAPA ,
CONSEGUIRAM DUAS AVALIAÇÃOES, APÓS
CONSEGUIR MAIS UMA ENCAMINHAR PARA A
PRESIDENTE PARA ABRIR O PROCESSO LICITATÓRIO
PARA A AVALIAÇÃO. MARINA BROSTULIN VIDA
COMENTA SOBRE O PRECESSO DO FUNDO DE PAPEIS
FALSOS FEDIC INCENTIVO, FOI PROTOCOLADA AÇÃO
JUDICIAL POREM NÃO TEM RETORNO AINDA.
COMENTA AINDA SOBRE O COMITE DE
INVESTIMENTOS, NO PRO GESTÃO EXISTEM
DIRETRIZES PARA A COMPOSIÇÃO, PORÉM COMO
NÃO FOI FEITA A ADESÃO AINDA, ESTÁ VALIDA A
LEI ATUAL, OU SEJA, A PORTARIA QUE O PRESIDENTE
ANTERIOR FEZ PARA REGULAR O COMITE. SEGUNDO
O PRÓ GESTÃO PARA O REGIME QUE ESTÁ NO NIVEL
UM, SERIAM TRÊS INTEGRANTES PARA O COMITE.
FICOU DECIDIDO QUE SERÁ PRORROGADO POR MAIS
DOIS MESES O DECRETO DE NOMEAÇÃO DO COMITE
DE INVESTIMENTO E PROVIDENCIADA A ADESÃO AO
PRÓ GESTÃO ATÉ O DIA TRINTA E UM DE JANEIRO,
SEXTA- FEIRA. QUANTO A AUDIÊNCIA PÚBLICA,
SIMONE SOLICITA QUE A MAIORIA DOS
CONSELHEIROS ESTEJAM PRESENTES, POIS SERÁ
FALADO SOBRE O PARCELAMENTO, SERÁ
ESCLARECIDO ESSE ASSUNTO. FICOU DECIDIDO QUE
O REPASSE DE INFORMAÇÕES SOBRE AS
ALTERAÇÕES PREVIDENCIÁRIAS PARA OS
SERVIDORES MUNICIPAIS DEVERÁ AGUARDAR A
POSIÇÃO DA PREFEITURA QUANTO AO
CRONOGRAMA E AS DECISÕES QUE SERÃO
TOMADAS EM CONJUNTO. EM MARÇO SERÁ
REALIZADO O ENCONTRO DOS APOSENTADOS E OS
CONSELHEIROS QUE PUDEREM DEVERÃO
COLABORAR NO DIA. SERÁ RETOMADO O GRUPO DE
ESTUDOS PARA ALTERAÇÃO DA LEI 2404,QUE
DEVERÁ SE REUNIR UMA VEZ POR SEMANA. A
COMISSÃO FICOU COMPOSTA POR: SIMONE
FOLLADOR, ANTONIO JOSÉ PASSONI, TÂNIA MARA
TRINDADE, ANA MARIA LOURENÇO, JOSÉ CARLOS
SCHEIDT E CINTHIA LIBERTO. DEVERÁ SER INICIADO
O PROCESSO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO PARA A
REALIZAÇÃO DO CÁLCULO ATUARIAL. O PROCESSO
DE DISPENSA TAMBEM PODERÁ SER UTILIZADO
PARA AQUISIÇÃO DE TODOS OS ITENS NECESSÁRIOS
PARA A MANUTENÇÃO DO RPPS, INCLUSIVE
CRACHAS PARA OS FUNCIONÁRIOS. A EMPRESA
CRÉDITO E MERCADO EM REUNIÃO COM O COMITE
DE INVESTIMENTOS SUGERIU UM ESTUDO DE
SOLVÊNCIA PARA POTENCIALIZAR OS
INVESTIMENTOS DA CARTEIRA DO RPPS. ESTE
ESTUDO PROPORÁ COMPOSIÇÕES DE CARTEIRAS DE
INVESTIMENTOS QUE POSSAM SUPORTAR E
ALONGAR A SOBREVIDA DO PLANO DE BENEFÍCIOS,
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E QUE APRESENTEM MELHOR RELAÇÃO ENTRE
RESULTADO ESPERADO (SUPERÁVIT PROJETADO) E
RISCO DE DÉFICIT.O CONTRATO COM ESSA EMPRESA
VENCE EM MARÇO, PODERÁ SER INCLUIDO NA
PRÓXIMA CONTRATAÇÃO ESTE ESTUDO . SERÁ FEITO
UM ESCLARECIMENTO ESCRITO PARA O JORNAL A
RESPEITO DA OPERAÇÃO ENCILHAMENTO. FOI
VERIFICADO QUE O RPPS NÃO FEZ AINDA O APORTE
ATUARIAL DE 2019, SERÁ VERIFICADO O VALOR E
REALIZADO O APORTE. APÓS LEITURA E
APROVAÇÃO DA ATA, A MESMA SERÁ ASSINADA POR
MIM TÂNIA MARA TRINDADE, SECRETARIA, PELA
PRESIDENTE SIMONE FOLLADOR E PELOS
CONSELHEIROS PRESENTES JÁ NOMINADOS.
SALIENTAMOS QUE TODOS OS ANEXOS,
ENCONTRAM-SE NA SEDE DO RPPS, PARA
QUAISQUER INFORMAÇÕES. NADA MAIS HAVENDO A
TRATAR ENCERROU-SE A REUNIÃO ORDINÁRIA. 
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